
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

ワールドカップも終わり、ウィンブ

ルドンも終わり、そして、とうとう全

英オープンも終わってしまいました。

その間になぜか I.M も終わりました。

会長としてもちろん、I.M のことを真

っ先に話さなければならないのです

が、今日は先に少しゴルフの話をしま

す。私はゴルフをやりませんが、テレ

ビで観るのは好きです。あの難コース

を 17 アンダーで回った消毒薬のよう

な名前のマキロイ選手が優勝しまし

た。10 アンダー、11 アンダーのプレ

イヤーも沢山いました。全英オープン

はなんと江戸時代からやっているこ

とも知りました。歴史と伝統のスポー

ツ＝ゴルフ。日本人がなかなか勝てな

いのもさもありなんということです。 

 さて、I.M に話を戻します。19 日、

都ホテルにて行われました。当日の 

講師は、岐阜の教育関係に多くの業績

を残された吉田豊先生の講演で演題

は、なぜか「白虎隊と岐阜の凌霜隊」

の話でしたが、ほとんどの方が知らな

いような内容でした。 

また、I.M の後の会長懇談会では、

各クラブの現状報告の後、A グループ

の共同事業としてのロータリーデイ

についての話し合いもなされました。 

 

第 3 回クラブフォーラム 
クラブフォーラム開会挨拶 

クラブ奉仕委員会委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は第 3 回目になりますが、対外

奉仕部門の発表になります。本日のフ

ォーラムが、充実した会議になります

よう、ご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

 

職業奉仕委員会 委員長 加藤義明 

 10 月 25 日～26 日の一泊旅行、5 月

12 日の職場例会など予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーバンド委員会 

委員長 森 益男 

 当委員会は、昨年度に引き続き、

地区主催の発表会に参加の予定です。

また、昨年、計画しながら実行でき

なかった福祉施設の訪問等も企画し

たいと思っています。 

国際奉仕委員会 委員長 柴田和夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いします。 

青少年奉仕委員会委員長 故金正司 

 具体的な事業計画はありませんが、

積極的に探していきたいと考えてい

ます。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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米山奨学特別事業委員会 

委員長 中根辰朗 

今年度は計画通り、米山軽食を実

施する。また、米山奨学生を受け入

れていますので、田辺カウンセラー

と協力して会員・奨学生間の交流を

深めたい。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 渡辺成洋 

本年度、志願してロータリー財団

委員長を引き受けました。昨年度、

補助金を獲得できなかったリベンジ

を必ずやりきりたいと思っています。

地区の大橋委員長と協働してがんば

ります。また、国際委員長の柴田さ

んをその気になるよう支援します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 周年準備特別委員会 

委員長 安藤元一 

 本年度クラブ年次計画書の記載通

りであります。しかし、現在の当ク

ラブの厳しい財政状況から、あらか

じめ予算を現役員からご提示いただ

きたいと思っています。 

委員であります伊藤副委員長をは

じめ、次年度加納会長エレクト並び 

大島幹事とも協議し、また、会員皆

様にもご意見をいただきながら、予

算内で当クラブらしい 25 周年事業

を企画したいと考えています。ご協

力よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 


